



Sheinbaum: en solicitud de protección al priísta, se valorará si hay riesgo

ALONSO URRUTIA
Y ALMA MUÑOZ

La solicitud de protección que solicitó Alejandro Moreno, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), a la Secretaría de Gobernación deberá valorarse en función de un riesgo real que haya en ese caso, sostuvo la presidenta Claudia Sheinbaum.

“Se hace un análisis de riesgo en donde participan distintas instituciones, el gabinete de seguridad. Se determina el riesgo y si se requiere realmente apoyo o no. A partir de este análisis se seguirá el canal de cualquier persona que lo solicite”.

Por otro lado, la Presidenta se refirió nuevamente a la secuela del incidente registrado en la Comisión Permanente entre Moreno y el senador morenista Gerardo Fernández Noroña.

“

Ratificó su visión de que se trató de un acto porril por parte del tricolor

Ratificó su visión de que se trató de una agresión “porril” por parte del priísta y expresó su extrañeza por la campaña que existe, según dijo, contra el morenista en redes sociales y entre los comentócratas.

“Han querido hacer contra Gerardo, mediático, y en redes lleno de bots, así, pero... Ayer me estaban enseñando, creo, que 90 por ciento de la tendencia ahí que suben en la red X son bots. ¿Quién los paga? ¿Para qué los paga? ¿Qué necesidad hay de estar pagando en una red social para subir una tendencia? Todos los comentócratas ahí justificando la agresión, que yo caractericé ayer como “porril”, porque es tal cual; porque, además, se ve que suben a la tribuna”.

Sin embargo, reconoció que para la presentación de la denuncia penal quienes la promovieron desde el Senado debieron acudir a la sede del Ministerio Público y no, como ocurrió que funcionarios del MP acudieran a la Cámara alta a levantar la denuncia.

Revela por qué no invitó a AMLÓ a su informe

En otro orden de ideas, a pregunta expresa, Sheinbaum informó que por respeto a la decisión del ex presidente Andrés Manuel López Obrador de retirarse de la vida pública no lo invitó a la presentación de su primer informe de Gobierno.